

PEMDES

Kasal Tutup Pendidikan dan Me-Wisuda Taruna AAL Angkatan Ke-68 TA 2023

Ahmad Rohanda - PEMDES.WEB.ID

Jul 12, 2023 - 17:19



Surabaya - Kepala Staf Angkatan Laut (Kasal) Laksamana TNI Muhammad Ali, hari ini memimpin Upacara Penutupan Pendidikan (Tupdik) dan Wisuda Sarjana 84 Taruna dan 10 Taruna Wanita Akademi Angkatan Laut (AAL) Angkatan ke-68 tahun 2023, bertempat di Gedung Maspardi AAL, Bumimoro, Moro Krembangan, Surabaya pada Rabu, 12 Juli 2023.

Upacara penutupan pendidikan (Tupdik) ditandai dengan pengalungan samir (kalung wisuda) kepada para wisudawan oleh Kasal. Sementara itu, penyerahan ijazah tanda lulus kepada para Taruna oleh Gubernur Akademi Angkatan Laut (AAL) Mayor Jenderal TNI (Mar Endi Supardi dan ucapan selamat atas kelulusan para Taruna dari Komandan Jenderal Akademi TNI, Letjen TNI Teguh Arief yang dalam hal ini diwakili Wakil Komandan Jenderal Akademi TNI Marsekal Muda TNI

I Wayan Sulaba.

Dengan berakhirnya pendidikan tersebut, maka 94 alumni D4 (setara S1) Lembaga Pendidikan AAL ini, berhak menyandang gelar S.Tr(Han) (Sarjana Terapan Pertahanan) dengan lima Program Pendidikan, yaitu Korps Pelaut dengan Program Pendidikan (Prodi) Manajemen Pertahanan Matra Laut, Korps Teknik dengan Prodi Teknik Mesin Kapal Perang, Korps Elektro dengan Prodi Teknik Elektronika Kapal Perang, Korps Suplai dengan Prodi Manajemen Logistik dan Keuangan Matra Laut, serta Korps Marinir dengan Prodi Manajemen Pertahanan Matra Laut Aspek Darat.

Para Taruna AAL yang dinyatakan lulus tersebut terdiri dari 32 orang Korps Pelaut, 12 orang Korps Teknik, 13 orang Korps Elektronika, 15 orang Korps Suplai, dan 22 orang Korps Marinir. Taruna yang mengikuti penutupan pendidikan ini adalah para Taruna yang telah berhasil dididik, dilatih, dibina, diasuh, dan digembleng baik fisik, mental maupun akademik selama empat tahun di Kampus AAL, Bumimoro, Surabaya.



Berhak menyandang sebagai lulusan terbaik masing-masing Korps dan mendapat piagam penghargaan yaitu: Korps Pelaut Sermatutar (P) Hermawan Burhanudin Tri Putro, S.Tr (Han), Korps Teknik Sermatutar (T) Yusril Iqbal Dwiyansah, S.Tr (Han), Korps Elektronika Sermatutar (E) Bima Tirta Ade Wijaya, S.Tr (Han), Korps Suplai Sermatutar (S) Aldo Triana Putra, S.Tr (Han), dan Korps Marinir Sermatutar (M) Gilang Dirgantara Putra, S.Tr (Han).

Sedangkan yang berhasil keluar sebagai lulusan terbaik AAL Angkatan ke-68, serta berhak mendapatkan penganugerahan Bintang Adhi Makayasa adalah Sermatutar (P) Hermawan Burhanudin Tri Putro, S.Tr (Han) dengan meraih IPK 3.569 Prodi Manajemen Pertahanan Matra Laut.

Sementara itu Taruna AAL dengan karya tulis terbaik peraih Adhi Pratama Karya adalah Sermatutra (S/W) Audrey Belinda Indria, S.Tr (Han) dari Prodi

Manajemen Logistik dan Keuangan Matra Laut dengan judul skripsi :
Implementation of Cashless System in Indonesian Navy Using E-Wallet in Order
to Increase Finacial Transaction Effectiveness in Facing The Financial
Technology Era (Implementasi Sistem Cashless di TNI Angkatan Laut
Menggunakan E-Wallet Guna Meningkatkan Efektifitas Transaksi Keuangan
Dalam Rangka Menghadapi Era Teknology Finansial). (Pen AAL)